



## Review Google Lens

### Google LLC

Google Lens es uno de los servicios de Google, con ella reconocerás objetos solo poniéndolos delante de cámara y te mostrarás en sus resultados las diferentes acciones que tienes para utilizarlos. También podrás utilizar fotografías que ya tengas en tu galería, traducir textos o comprar directamente en Internet aquello que estes enfocando

El reconocimiento de objetos ha sido toda una revolución, por ello cada vez aparecen nuevas aplicaciones y herramientas que te permiten conseguirlo desde tu teléfono móvil. Ese ha sido el caso de **Google Lens**, la app oficial de la compañía que supuso un antes y un después en el análisis y reconocimiento de imágenes en tiempo real y para el que solo necesitas la cámara de un teléfono.

La encuentras disponible para **Android** e **iOS** y la puedes **descargar gratis** a través de sus principales tiendas virtuales, Google Play Store y App Store. Su principal funcionalidad se basa en el uso de la cámara del dispositivo en el que te la instales y utilizarla para reconocer los objetos que te rodean. Para utilizarlo es tan sencillo como colocar un objeto delante y la aplicación de forma automática la analizará usando su Machine Learning, básicamente este servicio lo que busca es dar información a sus usuarios a través de tu móvil.

Con cada objeto, o texto, Google Lens empezará a analizarlo y te dirá de qué se trata, ofreciendo las diferentes opciones que tienes para utilizar dicha cosa. Son acciones concretas y específicas para cada uno de ellos, no son genéricas que te propondrá para todos los objetos que le pusieras delante, dependiendo de lo que sea, los resultados serán diferentes. Incluso llegando a ofrecer más de una acción.

Una de las **ventajas de Google Lens** es que utiliza las otras aplicaciones de Google para funcionar correctamente, consiguiendo con esta interacción resultados mucho más precisos, como por ejemplo utilizar el buscador de imágenes relacionadas o el traductor cuando se trate de algún texto que quieras traducir en tiempo real. Además, también está integrada en otras como puede ser el caso de Google Assistant o Google Fotos, que incorporan un botón que directamente te llevará a esta aplicación para analizar una imagen que estás viendo.

Para empezar a utilizarla es tan fácil como instalarla en tu teléfono móvil, automáticamente ya podrás empezar a utilizarla. Tiene una interfaz principal en la que te encuentras con cinco botones que son los únicos que vas a necesitar para emplearla. El central, y con forma de lupa, es el principal y funciona de forma automática, analiza todas las imágenes y siempre intenta darte las mejores respuestas teniendo en cuenta no solo el objeto, también el contexto.

**Google Lens** funciona de dos maneras. Por un lado, la normal, sería interactuando con las cosas que apuntes con tu cámara y por otro lado utilizando las propias fotos de tu carrete, eligiendo en la parte superior de la pantalla la opción de galería. Esto sirve para que realice la lectura y análisis en imágenes que ya hayas hecho con anterioridad y no necesites tener el objeto delante justo en el momento de querer hacer la búsqueda.

A ambos lados encontrarás otros botones, que aunque tienen la misma función, te mostrarán resultados muchos más específicos que aunque con el genérico te serviría, aquí es mucho más preciso. En el último por la izquierda tienes todas las opciones para administrar y traducir tus apuntes, mientras que las otras dos opciones del lado derecho son para gestionar compras online y productos relacionados con la comida, añadiendo funcionalidades como traducir menús y búsquedas relacionadas con la comida que le estás mostrando.

Una de sus características es que permite gestionar los textos como quieras, puedes traducirlos en tiempo real sin

necesidad de anotarlos, solo apuntando hacia ellos. También podrás buscar palabras sueltas pulsando sobre ellas y copiar el texto original y pegarlo donde quieras. Añade eventos apuntando con la cámara en tu calendario e incluso realizar llamadas o añadir contactos solo mostrándole el número de teléfono. Infórmate sobre todo lo que quieras, restaurantes, animales, menús, etc., incluso busca productos a través de él y buscandolos en Internet directamente. Todas estas son algunas de sus múltiples servicios que no dejarán de sorprenderte.

Tiene una gran cantidad de funciones que harán tu vida un poco más fácil, **descarga Google Lens** y atrévete a probar una aplicación en constante evolución. Cada vez que la utilizas, le estás enseñando algo nuevo que añadir a su base de datos por lo que no tengas miedo de descubrir nuevas opciones, para ti o para el resto de usuarios de la app que no lo conocían.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none"><li>- Solo necesitas tu cámara del móvil.</li><li>- Puedes ver menús a través de tu móvil.</li><li>- Traduce textos en tiempo real.</li><li>- Realizar compras online.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>- A veces no reconoce bien los objetos.</li><li>- Los resultados que muestra pueden no corresponderse.</li><li>- Las traducciones no son precisas.</li><li>- Falla buscando imágenes.</li></ul>

**Links Facebook:**

**Twitter:**

**Instagram:**

**Web:**

**Play Store:** <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.google.ar.lens&hl=es>

**Apple Store:** <https://apps.apple.com/es/app/google/id284815942>